



令和5年2月

広報ゆーあん

発行責任者：三浦力 発行担当者：波方元希

一月往ぬる二月逃げる！！

新年を迎えたと思ったら、もう2月も中旬。この調子だと、またあっという間に1年が経ってしまいそうです。ウカウカしてはいられませんね。

雪もたくさん降り、なかなか外出の機会を得ることが出来ませんが、屋内で出来ることを皆で考えて楽しく過ごしています。

今月は、職員のお祝い事に利用者さんにもたくさんご協力いただきました。このようなことも一緒に取り組んでいただくことで、持っている力を引き出す一助になればと思っています。



★職員還暦お祝い

職員が還暦を迎え、みんなでお祝いさせていただきました。当日は、朝からずっと赤い服を着て、過ごしてもらいました。利用者の皆さんにもお祝いされ、記念すべき還暦祝いとなりました。



★定年お疲れ様！

癒庵オープンスタッフとして働いている野々ケアワーカーが1月31日付で定年を迎えました。2月1日からは、嘱託スタッフとして、勤務します。引き続き、よろしく願い致します！



～ゆーあん掲示板～

癒庵フォトギャラリー



癒庵の日常を写真でお伝えします。



宿泊サービスご希望の皆様へ

当事業所の宿泊室は、5部屋ございますが、3月末ころまでかなり混みあっている状況です。宿泊については、原則、先に申し込まれた方を優先してお受けしておりますが、宿泊される方の状況によりましては、優先してお受けしなければいけない状況である場合がございます。その際、すでに宿泊予約を頂いている方に宿泊日の変更などをご相談させていただく可能性がございますこと、あらかじめ、ご了承ください。すでに宿泊利用予定が確定している場合は、お早目の申し込みをお勧め致します。

編集後記

ひよんなことから「二十四節気」に興味を持ちました。（好きなウイスキーに二十四節気シリーズがあるので笑）2月4日は、二十四節気のうちのひとつ、「立春」でした。暦の上で、春の始まりです。前日の節分は、春を迎えるにあたって、邪気を払うという意味があるようです。立春を機に、日差しが明るくなった気がしますね。（73）